

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **A Latar belakang**

Pendidikan adalah sebuah usaha yang sudah dirancang agar dapat membantu manusia untuk mengembangkan potensi yang ada didalam tubuhnya dan dapat bermanfaat untuk kehidupan masa depan. Pendidikan juga membantu manusia dalam mengembangkan dirinya sehingga mampu menghadapi segala macam tantangan.

Kemajuan teknologi pada era industry 4.0 menuntut manusia untuk membuat inovasi – inovasi dalam berbagai kehidupan dengan akses yang mudah. Hal ini yang juga saat ini dikembangkan dalam dunia pendidikan di Indonesia, dengan mengacu pada pendidikan luar negeri yang sudah menerapkan sistem *e-learning* sebagai solusi untuk memajukan pendidikan kaum muda. Pada proses pembelajaran *e-learning* siswa di tuntut untuk mengikuti pembelajaran berbasis IT.

Menurut Daryanto (2010:168) *e-learning* adalah suatu sistem pembelajaran yang digunakan pada proses pembelajaran yang menggunakan dan memanfaatkan jaringan internet dan media elektronik. E-learning merupakan salah satu model pembelajaran yang berbasis daring dimana pembelajaran e-learning disini memanfaatkan jaringan internet sehingga tidak melakukan tatap muka secara langsung

pustaka terdahulu dan kajian teori yang relevan dengan judul atau tema penelitian.

Bab ketiga, adalah metode penelitian dimana membahas secara terperinci mengenai metode penelitian yang akan digunakan yaitu: pendekatan, variable penelitian, populasi dan sampel, lokasi dan subjek penelitian, teknik pengumpulan data, validitas dan reabilitas, dan analisis data.

Bab keempat, pada bab ini terdapat hasil atau pembahasan yang berisi tentang gambaran umum tentang pengaruh pembelajaran online (*E-learning*) terhadap penilaian autentik mahasiswa PAI UMY. Meliputi bagaimana pengaruh pembelajaran online (*E-learning*) terhadap penilaian autentik mahasiswa dan menjawab seluruh rumusan masalah.

Bab kelima, pada bab ini terdapat penutup, kesimpulan dan saran. Bab ini adalah bab terakhir. Kesimpulan menjelaskan secara singkat hasil dari penelitian yang berkaitan dengan judul penelitian. Kesimpulan didapatkan dari hasil analisis dan klarifikasi data yang telah dijabarkan pada bab keempat. Saran yang dihasilkan dari hasil penelitian, berisi uraian langkah – langkah apa yang perlu diambil oleh pihak – pihak yang terkait dengan penelitian.